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от 16.02.2011 г. № 11609/2115-90  
на №   от   

Минэкономразвития России 
Заместителю министра 
А.Н. Клепачу 

По вопросу интеграции технологических 
платформ НСТП и СИТ 

Глубокоуважаемый Андрей Николаевич, 

Как Вам известно, в настоящее время мы («Национальная Супер-

компьютерная Технологическая Платформа» — НСТП) ведѐм перегово-

ры об интеграции с технологической платформой «Стратегические Ин-

формационные Технологии» (СИТ).  В процессе переговоров нами пред-

ложен ряд компромиссов платформе СИТ и лично академику 

В.А. Садовничему (копии писем Вам предоставлены).  Однако мы твѐрдо 

стоим, и будем стоять на принципиальной позиции: интеграция возможна 

только на основе существующей платформы НСТП.  Никакие варианты 

создания новой платформы не обоснованы и поэтому неприемлемы. 

Нам удалось убедить коллег из МГУ в необходимости сохранения 

названия нашей платформы (копия совместного решения у Вас имеется).  

Однако в документе Рабочей группы, опубликованном на сайте Минэко-

номразвития России, фигурирует название «Суперкомпьютерные техно-

логии».  И де-факто, и де-юре такой платформы нет, и никогда не было: 

еѐ никто не учреждал, у неѐ нет проекта реализации и т.п.  А фактиче-

ское же отсутствие нашей платформы НСТП в данном списке создаѐт 

заметные трудности в работе платформы. 

Учитывая сказанное, просим Вас использовать правильное на-

звание «Национальная Суперкомпьютерная Технологическая Плат-

форма» на сайте и в документах, которые будут поданы в Прави-

тельственную комиссию. 

Также просим принять во внимание следующее: 

 НСТП имеет внятную программу, ее документы получили достаточно 

высокую оценку экспертов Рабочей группы.  Еѐ документы поддержа-

ны более чем 160 членами НСТП — ведущими игроками суперкомпью-
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терной отрасли.  То есть, качество документов НСТП достойное и 

нет оснований для их полной переделки или доработки. 

 НСТП уже укомплектована достаточно полно и гармонично представи-

телями всех направлений суперкомпьютерной отрасли. В том числе и 

представителями высшей школы.  НСТП имеет легитимно избранные, 

действующие управляющие органы и уже приступила к практической 

работе.  Нет никаких оснований распускать НСТП и «с нуля» соз-

давать новую платформу. 

 Имеется несколько случаев интеграции заявок (платформ) от МГУ 

имени М.В. Ломоносова в другие платформы.  Если я не ошибаюсь — 

в три платформы — «Медицина будущего» (Сибирский государствен-

ный медицинский университет), «Биоиндустрия и биоресурсы (Био-

Тех2030)» (ОАО «РТ-Биотехпром»), «НПП» (ГК «Ростехнологии» — 

ОАО «Концерн Сириус»),— и ни в одном из этих случаев не ставил-

ся вопрос о переработке документов или создания заново плат-

формы, с которой происходила интеграция. 

Мы конструктивны, абсолютно открыты и готовы к интеграции, но 

только на базе существующей платформы НСТП.  Мы ведѐм, и будем 

продолжать вести работу в этом направлении.  Мы надеемся, что колле-

ги из МГУ имени М.В. Ломоносова примут наши доводы.  Однако пока это 

не произошло, НСТП вынуждена и способна продолжать свою полноцен-

ную нормальную работу без их участия. 

Поэтому, мы убедительно просим Вас и Правительственную 

комиссию вести работу по институализации нашей платформы вне 

зависимости от текущего состояния переговоров с МГУ имени 

М.В. Ломоносова. 

Возможно, внесение НСТП в правительственный перечень как раз и 

создаст благоприятную почву для интеграционного процесса.  Что будет 

способствовать, в первую очередь, интересам дела, интересам России. 

С уважением, 

Директор, чл.-корр. РАН, 

зам. сопредседателя НСТП С.М. Абрамов 


